
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 666V6068A

Prix 364 000 €

Sète
Appartement à vendre (34200)
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Bel appartement T3 au pied de la pinède du Mont Saint-Clair et à seulement 4 min

des  célèbres  plages  du  Lido  de  Sète  Ce  bel  appartement  trois  pièces  dans  une

nouvelle  résidence  de  grand  standing  est  une  adresse  privilégiée  à  Sète,  à

seulement  10  min  du  cœur  de  ville  Ouverts  sur  un  bel  espace  extérieur,  cet

appartement  de  grand  standing  offre  une  jolie  vue  depuis  son  balcon.  Proche

toutes  commodités.  Située  entre  la  mer  Méditerranée  et  étang  de  Thau,  réputée

pour  ses  12  km  de  plages  de  sable  fin,  ses  fameuses  joutes  et  son  riche

patrimoine, Sète possède un charme unique! Les informations sur ...

Beautiful two-bedroom apartment at the foot of the Mont Saint-Clair pine forest and

just 4 minutes from the famous beaches of Lido de Sète This beautiful apartment in

a  new  luxury  residence  is  a  privileged  address  in  Sète,  just  10  minutes  from  the

heart  of  the  city  Opening  onto  a  beautiful  outdoor  space,  this  luxury  apartment

offers a nice view from the cozy balcony perfect for long summer evenings. Close

to  all  amenities.  Located  between  the  Mediterranean  Sea  and  Etang  de  Thau,

renowned  for  its  12  km  of  fine  sandy  beaches,  its  famous  jousts  and  its  rich

heritage, Sète has a unique charm! The ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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